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发行前就倍受瞩目的龙票5日
终于正式发行。北京、杭州、天津等
地邮票销售点均出现了排队待购
的情况。从发售和目前的价格状况
来看，壬辰龙票也确实没有辜负众
多爱好者的期望，实现高开，但日
后走势如何尚有悬念。

早在龙票正式上市前，就有爱
好者及卖家纷纷预测本次龙票将
高开高走，一扫2011年下半年邮市
的阴霾，为2012年的集邮市场开一
个好头。现在看来，龙票“高开”的
预言已经实现。

据记者调查，目前市场上已经

出现不少壬辰龙票现货转让的信
息，总体呈现高开局面，价格涨幅
不一。其中，面值1 . 2元的壬辰龙
票单张售价在4元至5元之间；面
值7 . 2元的小版张价格达到55元
至68元；而面值24元的大版张则
能达到最低170元，最高200元左
右的高价。相比之下，去年发行的
第三轮兔年生肖邮票中，最受欢
迎的小版张在发行之初也仅涨价
4倍左右。

尽管目前的形势令人满意，但
部分商家仍不敢对龙票日后的走
势放松警惕，能否“高走”，成了爱

好者和卖家心中的悬念。
北京马甸邮币卡市场的商户

老贾就对龙票的走势保持谨慎态
度。“龙票这个主题能不能做起来，
这不是能容易看出来的。我觉得做
还是要做，但不打算投入太多，还
是以观望为主。”老贾还告诉记者，
2011年不少邮票就出现了高开低
走的情况。“上一轮的龙票在12年
后才体现了自己的价值，1980年的
猴票更是如此。邮票归根结底还是
要长期投资，靠短线赚钱不靠谱，
因为完全没有规律可言。”

据《北京晨报》

今年以来，乐陵市农村
信用社不断提高信贷管理
水平，加大不良贷款清收处
置力度，依法严厉打击外部
诈骗及内外勾结骗贷行为，
在辖内迅速掀起了严打骗
贷风暴，进一步净化了农村
信用环境，促进了全市各项

业务持续健康发展。一是重
拳出击，严肃惩处内外勾结
行为。涉及内外勾结骗贷的

“害群之马”，坚决予以严厉
打击，绝不姑息。二是与各
级政府、公检法部门协调沟
通，多方联动，对外部诈骗
行为严厉打击。 (贾敬敏)

“有了信用社妇女创业
贷款的支持，俺加工的卡塔
尔袍都走出国门，远销苏丹
去了。”1月3日，临邑县兴隆
镇化家村王晶说：“现如今
的订单生意风险小，效益
高。每月加工2万件卡塔尔
袍，就能赚个五六万元，一
年 挣 个 几 十 万 元 不 费 劲
呀。”

2010年7月，王晶回家
乡搞服装加工,创业初期没
有资金购置设备和原料，兴
隆信用社的客户经理上门
考察，为她办理了3万元的

联户联保贷款。2011年5月，
兴隆信用社主任陈玉萍和
王晶多次谈心，宣传国家支
持妇女创业的优惠政策。在
信用社资金扶持下，王晶建
厂房，购设备，进原料，搞培
训，不到一个月就将自己的
服装加工厂干了起来。目
前，已发展成拥有24台先进
缝纫设备，22名妇女技术能
手的小型服装加工厂，在自
己创业致富的同时，还使22
名妇女姊妹们在不误农活
的情况下，每月至少能挣
1800多元。 (钟振华)

面对新的经济形势，陵
县联社从三大方面着手，扎
实提高公司信贷风险防控
水平。

陵县联社请求政府协
调帮助化解由于企业停产
带来的信贷风险；以债权人
的身份参与到破产企业的
改革重组中，将濒临“死亡”
的信贷资产“救活”。目前陵
县联社已通过这种方式成
功解决德州恒隆气体有限
公司的债务承接问题。

陵县联社转变经营管
理方式，通过为客户开设电
子银行、深入挖掘现有及潜
在优质客户；建立内部公示
制度、加强信贷人员培训力
度等提高公司类贷款审查
审批水平。严格落实贷款资
金支付条件、加大对借款企
业的现金流的监控力度等
方式防范企业挪用信贷资
金，预防企业资金链断裂带
来的信贷风险。

（杨卫红 闫兵 吴延钊）

格金融资讯

临邑联社

妇女贷款创业产品远销苏丹

陵县联社

三项措施防范公司信贷风险

乐陵联社

依法打击骗贷行为

信用卡预订支付旅游产品渐流行
长期以来，国内消费

者比较习惯使用现金去
旅行社门店现场报名和
购买旅游产品。但近年来
伴随着网上购票、网络购
物日益普及，国内使用信
用卡人群的扩大，信用卡
预订支付旅游产品日渐
流行。

据携程旅游统计显
示，2011年在线休闲旅游
者信用卡支付的比率创历
史新高，在预订携程自由
行、团队游产品出行的100

多万旅游者中，有85%通过
信用卡支付订单费用，标
志着中国旅游者消费习惯
的巨大变化。

记者查询发现，近期
网上预订出游，各种刷
卡优惠活动眼花缭乱：
使用指定信用卡全额支
付，香港自由行、团队游
立减最多800元；欧洲游
立减多达2000元……携
程旅游业务部副总经理
陈彦伊认为，旅游业与
金融业的联合推动是网

络预订支付流行的重要
原因。商业银行纷纷“盯
紧”中国每年以万亿计
的庞大旅游消费，特别
是日益壮大的高端旅游
群体，与信用卡支付比
例高、客户相对高端的
在线旅游服务商合作，
推出了联名信用卡、刷
卡优惠度假产品等，为
客户提供了更大的便利
和优惠，刺激了旅游者网
上预订刷卡消费。

据《新华网》

2011年，禹城联社为加
大审计监督的频率和力度，
运用好“四个细化”提高审计
工作的有效性，全年共组织
审计检查920人次，累计529
个工作日，覆盖辖内所有营
业网点，为禹城联社的发展
提供了有效保障。

在开展审计检查时，禹
城联社把现有审计人员和辖

内18个信用社分别分成两个
小组，每组每季负责9个信用
社的各项审计检查项目。并
且审计人员轮流担当每个审
计项目的检查组长，各组组
长要按季负责对管辖社各项
审计项目的组织实施，实行

“谁包片谁负责、谁检查谁负
责、谁签字谁负责”的审计管
理责任制。 (王猛)

禹城联社

力促审计工作质量上水平

为全面做好2012年各项
工作，用好首季这一黄金工
作时间，禹城联社早计划、早
部署、早行动，于1月3日下
午，召开了“禹城联社2012年

‘强服务、促转型、谋发展’活
动动员大会”，努力优化工作
措施、千方百计抢占市场，为
推动首季业务竞赛活动的高
效运行奠定了良好的工作基
础。该联社在活动中，一是大
力组织存款，夯实发展根基。

结合春节的有利时机，利用
新闻媒体、广告专栏加大宣
传力度，营造良好的存款环
境；二是突出支农重点，搞好
资金营运。在确保满足农户
资金需求的前提下，2012年
的信贷投向优先支持科技农
业、优质高效农业，支持农业
产业化经营，突出支持农业
龙头企业，同时大力支持个
体私营经济的发展。

（王吉合 张春涛）

禹城联社

部署首季业务竞赛活动
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“你的年终奖将如何安排？”记
者采访了多位读者。

在一家银行工作的叶先生，打
算把大部分年终奖花在小孩身上，
若有剩余再考虑加大基金定投或
购买些纪念金币。至于股票和基
金，“这几年的表现都太差了，”市
民林女士和洪先生都不太看好，也
不打算用年终奖金配置。

“现在的市场由于各国政府的
各种调控，是‘失灵’的市场，看不
清走势，我还是‘现金为王’好了。”
股民陈女士说，年终奖发下来后，
除了在目前市场低位做点股票外，
她打算将这大部分资金以现金形
式持有。“现在股票、基金都跌得那
么厉害，期货、黄金等波动也很大，
楼市调控力度也大。实在不知该如
何投资。”另一读者小魏说。

在受访的读者中，大部分仍倾
向于将年终奖用于房产、黄金等传统
投资方式，而股票、基金等理财方式
则在今年市场不景气的影响下受冷。

理财师分析说，年终奖作为一笔额外
的收入拿到手后，可以分块打理，一
是必须要花的，例如必须给小孩、老
人的红包。记者了解到，给长辈、小孩
的红包钱，是大部分人年终奖金的主
要去向。二是必须交的，例如交给家
里的“月供”。

“在扣掉这些必要的花费后，
若有闲钱，人们可以兼顾投资，例
如洪先生、叶先生购买黄金、纪念
金币的做法，再如有的人计划买
房，有的人计划去旅游，因此在规
划年终奖时，应注意短期、中期、长
期的结合。”建设银行理财师说。

在股票投资方面，业内人士指
出，目前市场大幅下跌，系统性风
险已被消化了一些，短期内市场
的低位是个投资机会，但由于实
体经济受到宏观调控政策及世界
大经济环境的影响，有的行业增
长受到打击，个股的风险有所放

大，股市入市风险仍较大。
理财师告诉记者，由于今年9

月1日开始施行的新个税法会对不
同的年终奖执行不同的新税率，多
拿1元甚至要多交1000元乃至几千
元的情况存在，为此一些单位采取
年终奖分次发放的形式，为员工合
理避税。因此市民应根据自己的年
终奖是一次发放还是多次发放，年
终奖的基数大小、发放时间，先安
排短期资金需求，再根据结余或后
期发放的年终奖，安排到中期长期
理财计划中。

理财师指出，不论是哪种方
式，年终奖配置的基本原则是具体
问题具体分析，市民应视个人的资
金状况、风险承受能力，安排年终
奖金的配置，也可到银行与理财师
进行一对一的面谈，获得更多专业
建议。

马瑛 整理

年终岁尾，不少
人有一笔年终奖入
账。在目前市场走
弱的情况下，普通
投 资 者 如 何 打 好

“ 年 终 奖 ”保 卫 战
呢？业界人士指出，
年终奖作为个人平
时固定收入之外的
一个收入，可以纳
入个人的中长期理
财规划中，通过各
种理财工具，实现
最大增值。

如何打好“年终奖保卫战”？
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新版龙票首发当天价涨八倍
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